

Immersive Technologies presenta LX3+ y LX6+: Simuladores de Equipos Avanzados

29 de septiembre de 2025

Immersive Technologies, el proveedor más grande y confiable del mundo en soluciones de capacitación en equipos mineros a cielo abierto y subterráneos, se enorgullece de lanzar su última innovación tecnológica: los [Simuladores de Equipos Avanzados para la Minería a Cielo Abierto LX3+ y LX6+](#). Estas nuevas plataformas introducen la **funcionalidad de base móvil** a las plataformas LX, mejorando el realismo y la efectividad en la capacitación inicial de los operadores.

Por casi una década, los simuladores LX de Immersive Technologies han servido como un potente complemento para los sistemas Premium, como PRO5 e IM360+.

Los nuevos LX3+ y LX6+ continúan este legado, ofreciendo una solución rentable para aplicaciones de capacitación que incluyen:

- Familiarización con la mina
- Preparación para respuestas a emergencias
- Incorporación de nuevos empleados

Las plataformas LX3+ y LX6+, compatibles con la amplia gama de **Kits de Conversión®** de Immersive Technologies, permiten que las minas maximicen el rendimiento de la capacitación y mejoren las destrezas de los operadores. Immersive Technologies ofrece simulaciones de todos los principales equipos mineros de OEM, como Komatsu, Caterpillar®, Liebherr, Hitachi, Volvo, Toyota, Scania, Iveco y Belaz, en todas sus plataformas de simuladores de equipos avanzados.



El simulador LX6+, diseñado para un alto rendimiento, combina un diseño compacto listo para el aula y la funcionalidad de base móvil.

IMMERSIVE TECHNOLOGIES

Comunicado



Teléfono: +56 2 2246 88 00

Email: enquiries@ImmersiveTechnologies.cl

Web: www.ImmersiveTechnologies.cl

O B T E N G A R E S U L T A D O S

"LX3+ y LX6+ suponen un gran paso adelante en nuestra misión de ofrecer soluciones de capacitación escalables y de alto impacto a la industria minera", dijo Karen Joseph, VP de Ingeniería de Immersive Technologies. "La incorporación de la funcionalidad de base móvil proporciona a las minas una potente herramienta para acelerar la preparación de los trabajadores, al tiempo que optimiza la utilización y el costo de los simuladores".

LX6+ destaca por ser un simulador altamente adaptable para la minería a cielo abierto en todas las máquinas por su **amplio campo de visión horizontal**, que permite que los camioneros novatos crucen intersecciones con seguridad y que los operadores de palas detecten los camiones con precisión. Su **amplio campo de visión vertical** garantiza una visibilidad óptima del terreno para las tareas de excavación, nivelación y aplanamiento.

Los Kits de Conversión® de Immersive Technologies son totalmente intercambiables entre las plataformas de simulación, lo que facilita la simulación de una amplia gama de equipos sin necesidad de invertir más en hardware. Esta flexibilidad garantiza que las minas puedan cumplir los objetivos de cumplimiento y productividad y optimizar los presupuestos de capacitación.

###

Sobre Immersive Technologies

Immersive Technologies es el proveedor más grande, testeado y comprobado del mundo en Simuladores de Equipos Avanzados a cielo abierto y subterráneos para la minería internacional. La compañía ha logrado esta posición única al enfocarse en su misión de aumentar la rentabilidad del Cliente optimizando la seguridad y productividad de sus operadores. Los Simuladores de Equipos Avanzados de Immersive Technologies están ayudando a cientos de mineras de todo el mundo a mejorar la seguridad de sus operadores de equipos y la rentabilidad de las minas a través de una capacitación de simulación efectiva.

Con módulos de simuladores avanzados que se han implementados en 54 países, Immersive Technologies se dedica a brindar un servicio excepcional. Para cumplir con este compromiso, la empresa tiene oficinas de ventas y soporte al cliente cerca de sus clientes.

Immersive Technologies tiene experiencia minera internacional, tecnología innovadora, una gama de productos, avalado por la industria, un compromiso de soporte comprobado y la visión de la industria para asociarse con usted para garantizar que su solución de capacitación con simuladores proporcione los resultados significativos que espera.

Para más información y medios asociados contacte a:

Andres Arevalo
Gerente de promociones de marketing global
Immersive Technologies
aarevalo@ImmersiveTechnologies.com | Tel: +61 (8) 9347 9011
www.ImmersiveTechnologies.cl